

Les Van Van et Havana D'Primera à Miami et Orlando, «un succès total»



La salle de Miami où l'orchestre Los Van Van s'est produit était pleine à craquer malgré les appels au boycottage lancés par des secteurs conservateurs de la communauté cubaine en Floride.

La Havane, 23 mai, (RHC)- L'orchestre Los Van Van et l'ensemble Havana D'Primera ont eu «un succès total à salle comble» dans les villes américaines de Miami et Orlando. Et cela malgré les appels au boycottage lancés par le secteur le plus conservateur des Cubains de La Floride.

Des photos circulent sur les réseaux sociaux montrant les musiciens cubains se produisant dans des salles pleines à craquer.

Alexis Triana, directeur des communications du ministère de la Culture, a partagé sur Twitter une image montrant un petit groupe de personnes qui s'étaient rassemblées à l'extérieur du concert pour protester contre la présentation des orchestres populaires à Pembroke Pines le 20 mai. Une autre image montre un auditorium bondé au Charles D. Dodge City Center dansant au son de la musique cubaine.

«Los Van Van ont fait danser la toupie lors de leur première tournée aux États-Unis. Les haters n'ont pas pu les arrêter et à Miami, il n'y a personne pour vaincre la musique de Juan Formell», a écrit Alexis Triana.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/288704-les-van-van-et-havana-dprimera-a-miami-et-orlando-un-succes-total>



Radio Habana Cuba